

# 令和6年度 男子バレーボール部 活動報告

北海道恵庭南高等学校

## 令和6年度 札幌支部春季大会最終結果

令和6年4月27日（土）東海札幌高校、28日（日）清田区体育館でおこなわれた札幌支部春季大会の結果報告です。

決勝トーナメント2回戦で札幌英藍高校さんにストレートで勝利し、札幌支部ベスト4をかけて、とわの森三愛高校さんとの試合に臨みました。1 set目は順調に点を積み重ね、25-21で先取することができました。2 set目も中盤から徐々に点差を開き、リードした状態で終盤を迎えましたが、相手のブロックやバックアタックをからめた攻撃で点数を取られ、デュースまでもつれたものの29-31で大逆転を許してしまいました。3 set目には相手の勢いに押され、終始苦しい展開で22-25とセットを失い敗退してしまいました。

気持ちを切り替えて臨んだ5～8位の決勝リーグでは、江別高校、札幌藻岩高校さんにストレートで勝利し、北海高校さんにはフルセットの末勝利することができました。最終結果は第5位と悔しいものになってしまいましたが、高体連札幌支部予選でこの悔しさを晴らし、札幌支部1位で全道大会に出場したいと思います。

熱い応援をしてくださった皆様本当にありがとうございました！

